



COMUNICADO DE PRENSA ENEL DISTRIBUCIÓN CHILE

ENEL DISTRIBUCIÓN INFORMA

Santiago, 18 de enero 2018 – Enel Distribución informa que a las 18:15 horas de hoy se ha reestablecido el suministro de 180 mil clientes, lo que equivale 78,2% de los afectados por el corte ocurrido producto del choque de un camión con una torre de alta tensión en sector El Cortijo. Actualmente la falla afecta a sectores de las siguientes comunas de la Región Metropolitana: Huechuraba, Renca, Conchalí y Quilicura.

Debido a la magnitud de la falla que en el peak afectó a 230 mil clientes se están realizando trabajos de alta complejidad para reponer la totalidad del servicio.

Gracias al diseño del sistema de alta tensión de Enel Distribución que tiene respaldos que permiten aislar la falla, se ha podido reponer el suministro a los clientes mientras se realizan los trabajos de reparación definitiva de la torre de alta tensión.